

こんにちは！ベリーズは美味しいマンゴーの季節になりました。マンゴーの木がたくさんあり、子供たちが練習にたくさん持って来てくれます。

さて、今回は私の活動の紹介です。最近は巡回授業を中心に活動しています。地方の学校に行くとソフトボールを初めて見る子どもたちばかりでした。グローブをつけるだけでとても嬉しそうで笑顔になっていました。やはりどこの国でもみんなバッティング練習が大好きです！空振りする子もいますが、1つアドバイスをするだけですぐにボールに当たるようになります。運動能力はとても高いなと感じました。私の活動もあと残り4ヶ月となりました。少しでも多くの子どもたちにソフトボールの楽しさを伝えられるよう頑張っていきます！



ボールを使った練習



道具を持ち喜ぶ子どもたち



興味深々で取り組んでいます

## くろしお協力隊がゆく！

こんにちは！4月より黒潮町・地域おこし協力隊として活動しています東尾直輝です。担当は、かきせ川地区の集落支援で、普段は旧馬荷小学校にいます。

廃校になっているので、ここに登校してくる子どもたちはいませんが、夕方になれば田ノ口小学校の子どもたちが学童にやってきます。カエルをとったり、校庭でリレーしたり、のびのびと自由に過ごす子どもたちを窓から眺めているとほっこりします。自然豊かな学校に子どもの声が響くのはとてもいいですね。

また、毎週月曜日には、あったかふれあいセンター・サテライトかきせの活動で、地区のおばあちゃんたちがやってきます。みんなで歌を歌い、ゲームをし、地域の方がつくってくれたお昼ご飯をいっしょに食べる。和やかであたたかい交流の場になっています。ぼくもお手伝いで包丁を使うことはありますが、地域の方々の包丁さばきにはかないません。いつか半分くらいの早さで切れるようになりたいものです。

子どもたちに、おばあちゃんたち、地域の人、今もたくさんの方が訪れる旧馬荷小学校ですが、もっと多くの人、地域の人、地域外の人を訪れる場所にしていきたいと思います。

いろいろなイベントもありますので、ぜひ、かきせ川地区に遊びに来てください！



集落活動センターかきせの拠点になる旧馬荷小学校



方言が面白いしりとりゲーム



【今月の担当者】  
地域おこし協力隊  
東尾 直輝